

3909/AB XX.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Großruck und Kollegen haben am 26.3.1998 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 3999/J betreffend "Förderung der Österreichischen Kinderfreunde" gerichtet. Ich beeindre mich, diese wie folgt zu beantworten:

ad 1 und 2

Die Österreichischen Kinderfreunde erhalten vom Bundesministerium für Umwelt, Jugend und Familie jährlich aus verschiedenen Titeln, die über die in der Anfrage genannten Zwecke hinausgehen, Förderungsmittel Gefördert werden die Bundes - organisation, einzelne Landes - und Bezirksorganisationen sowie Ortsgruppen, jedoch keine Einzelpersonen.

1997 wurden öS 7.219.012,- an Förderungsmittel für folgende Zwecke ausbezahlt:

1. Für ihre Arbeit als Familienorganisation eine Basisförderung; öS 1.380.000,-
2. Für ihre Aktivitäten im Rahmen des Bundesjugendplanes eine; Förderung nach den entsprechenden Richtlinien; öS 3.557.512,-
3. Für das Feriencamp Döbriach: Umbauarbeiten und; Integrationsprojekte; öS 585.000,-
4. Für Elternbildung gemäß der Richtlinien; öS 180.000,-
5. Für Jugendprojekte einer Bezirksorganisation; öS 25.000,-
6. Für Personalkosten in 4 Familienberatungsstellen nach; dem Familienberatungsförderungsgesetz; öS 1.506.500,-